





Standort: Keltern bei Pforzheim

Der bestehende Kindergarten im Ortsteil Ellmendingen bedurfte zeitnah der Erweiterung durch eine zweigruppige KiTa.

Nach verschiedenen Entwurfsvarianten entstand in Zusammenarbeit mit dem Architekturbüro Lennermann-Krämer die gebaute Lösung: Ein Riegel aus 14 vorgefertigten Modulen auf zuvor hergestelltem Unterbau aus Beton, welcher die vorhandene Geländeneigung ausgleicht.

Sowohl der Bestand aus großkronigen Laubbäumen als auch die Option einer späteren problemlosen Erweiterung durch einen anzudockenden Querriegel wurden berücksichtigt.

Die bauliche Ausstattung ist hochwertig: Aussenschalung aus Weißtannenholz, Holz-Alu-Fenster mit Textilscreens, Schlafräume mit erhöhtem Schallschutz, Sanitärräume mit maßgefertigten Einbauten, extensive Dachbegrünung.

Die Beheizung erfolgt mit Luftwärmepumpe.

Zeitraum: Auftragserteilung im September 2019, danach Ausführungsplanung und Fertigung, Abschluss der Montage im Mai 2020.

Abmessung: ca. 42 x 9 m, Nutzfläche ca. 322 qm.





